



Personalice Ine.es | Modifique sus datos | Más información | RSS

Mapa del web | Contacte



Jueves, 22 de junio de 2006

OVIEDO 18°/13°
Previsión 5 días



Portada Breves Ocio Bolsa Buscador Turismo Foros Cine TV Lne Galerías -Acceso rápido-

La Nueva España

EDITORIAL PRENSA ASTURIANA

Director: Isidoro Nicieza

AVILÉS

El Norte también existe

Los vecinos de Jardín de Cantos y alrededores confían en que Rañón invierta los 200.000 euros que prometió para acondicionar el barrio

M. MANCISIDOR

Las hierbas cuelgan sobre las aceras desde los muros. Dice el presidente de la Asociación de Vecinos de Jardín de Cantos, Antonio Cabrera, que el detalle basta para conocer cómo están las zonas verdes del barrio. La Maruca, el Reblinco...son «núcleos olvidados» al norte de la ciudad y los más de 2.000 vecinos que pasean por calles sin asfaltar, donde las cafeterías son bancos sin sombrillas y los locales musicales son coches de jóvenes que suben al máximo el volumen, reclaman una y otra vez al Ayuntamiento que les tengan en cuenta. Tras la reciente aprobación del Plan General de Ordenación Urbana (PGOU) piden que se incluyan actuaciones en su barrio igual que las previstas en otros puntos cardinales de la ciudad.

LA NUEVA ESPAÑA visitó junto a Cabrera y la vicepresidenta de la asociación vecinal, Carmen Rugarcía, los rincones visibles de un espacio próximo al centro urbano, la ría y las vías que algunos, dicen, es la primera imagen que se ve de un Avilés en ruinas. Los vecinos, no obstante, tienen ideas, quieren dinamizar el barrio y para empezar piden un centro social que podría ubicarse en el antiguo club social de Cristalería, un lugar que hace años cerró las puertas de su cocina, su sidrería y sus salones para convertirse en un solar desangelado donde unos columpios y un tobogán de hierro permanecen en pie junto a una casa, tapiada contra los «okupas».

«Nosotros somos avilesinos y avilesinas. Año tras año, presupuesto tras presupuesto, no recibimos ninguna partida para invertir. Basta ya», manifestó Rugarcía mientras Cabrera añadía: «Me llena de sana envidia que hagan obras en muchos sitios cuando nos tocaba a nosotros».

Tras ver el club social, el viaje continúa. La siguiente parada es frente a las instalaciones de Fundiciones La Maruca, o mejor dicho, frente a los restos de esos locales donde antaño se hacían tapas de las alcantarillas. Antonio Cabrera apunta



ampliar más fotos

A la izquierda, Antonio Cabrera señala las antiguas instalaciones de la fundición La Maruca. A la derecha, El Reblinco.

Servicios

- Enviar esta página
- Imprimir esta página
- Contactar

Anterior Volver Siguiente

Multimedia

Imágenes

- Extras
- Titulares del día
- Imágenes del día
- Hemeroteca
- Portadas PDF
- Última Hora
- en La Nueva España
- anuncios gratis entre particulares
- Galería de imágenes
- Actualidad hoy
- Sociedad hoy
- Deportes hoy
- Temáticas
- Secciones
- Portada
- Oviedo
- Gijón
- Avilés y Comarca
- Cuencas
- Oriente
- Occidente
- Centro
- Asturias
- España
- Internacional
- Economía y Laboral
- Sociedad y Cultura
- Deportes
- Sucesos
- TV y Espectáculos
- Opinión / Firmas
- Cartas al Director
- Humor
- La Galería
- Última página
- Mar y Campo
- Motor
- Cultura

BUSCAR NOTICIAS

22/06/2006 - Nº 1312

canal inmobiliario JP

- 2ª mano
- Obra nueva

Selecciona municipio

Consiga su hipoteca
Compramos su vivienda

Garantizamos la venta de su promoción

[La Nueva Quintana](#)[Campeones](#)[Más Gijón](#)[Canales](#)[Bodas](#)[Formación](#)[Turismo](#)[Guía Publicidad](#)[Información](#)[Contacte](#)[La Nueva España](#)[Lne.es](#)[Ofertas empleo](#)[Publicidad](#)[Promociones LNE](#)[Zona Agencias](#)[Puntos de venta](#)[Taller periodismo](#)[Otros](#)[TV Lne](#)[Buscador Asturiano](#)[Cartelera Cine](#)[Guía del ocio](#)[Fútbol](#)[Mercados](#)[El Tiempo](#)[Gastronomía](#)[Turismo](#)[Sudoku on-line](#)[Diccionario Llingua](#)[Siglo XXI](#)[Páginas amarillas](#)[Páginas blancas](#)[Callejero](#)

que el edificio está declarado «en ruinas» desde el año 2002.

«La Maruca y el Reblinco son nuestros destinos turísticos», dice con ironía Rugarcía. En el Reblinco la situación es cuanto menos preocupantes para los vecinos, muchos de ellos de etnia gitana. La droga y la pobreza han dejado huella en un barrio que nació pegado a las vías, hasta hace poco, bajo el nivel del mar. En algunos establecimientos saben que durante estos días se están vendiendo y consumiendo más estupefacientes de los normales y los lugareños piden mayor vigilancia policial. «Hay gente que se tiene que ir porque por las noches no pueden ni dormir por culpa de las fiestas», manifestó Rugarcía mientras Cabrera lanzaba una pregunta al aire: «¿Quién se hará cargo de esta gente cuando se tiren las casas y la iglesia?». El plan general, dijo el presidente de la asociación vecinal, prevé la desaparición del Reblinco.

En el barrio de Antonio Cabrera y Carmen Rugarcía las únicas edificaciones que se anuncian son frutos de convenios. En el entorno de Cristalería está prevista la construcción de 36 parcelas de seiscientos metros cuadrados destinadas a unifamiliares. Otro convenio prevé suelo edificable suficiente para 900 viviendas que, en la parte de arriba, serían casas y, más arriba, habría un mirador para ver el Norte. En lo que respecta a equipamientos deportivos, los vecinos de Jardín de Cantos y alrededores tienen el polideportivo que lleva el mismo nombre que el barrio, si bien les queda pequeño para los lugareños, que tienen que compartir las instalaciones con otros vecinos de la ciudad. Las infraestructuras viarias también dejan bastante que desear, según Cabrera, quien pide una nueva red. A su juicio, la Ronda Norte que sacaría el tráfico del puerto les beneficiaría.

El médico, las tiendas, las cafeterías y, en general, los servicios básicos están lejos de los vecinos que habitan en Jardín de Cantos. Confían en que el concejal de obras, Fernando Díaz Rañón, ejecute la promesa que les hizo hace tiempo: destinar 200.000 euros al barrio. Rañón visitará hoy, a partir de las 6, el barrio y tanto el presidente como la vicepresidenta de Jardín de Cantos le llevarán de nuevo de ruta. «Si Rañón cumple su compromiso, que no lo dudamos, será la primera vez que exista una inversión real en el Norte», sentenció Cabrera. El enfado de los lugareños es, con todo, importante. En algunas calles del barrio han aparecido carteles que dicen: «Calle sin urbanizar, vergüenza os tenía que dar».

El viaje termina en la plaza Arijá, un núcleo de casas que nació con Cristalería. La empresa estaba instalada en Burgos, en un pueblo llamado Arijá, y a Avilés se vinieron decenas de trabajadores que hasta hace poco tenían en el Norte su poblado burgalés.

[Inicio](#)**[Hinchables Mejor Precio](#)**

Lider en importacion de hinchables castillos, toboganes, deportivos

Anuncios Gooooooole

[Obras y reformas Cataluña](#)

Construcciones, rehabilitaciones y reformas en general

Anunciarse en este sitio



© Prensa Asturiana Media

Mapa del web [Personalice lne.es](#) [Contacte con lne.es](#)

[Portada](#) [Breves](#) [Ocio](#) [Bolsa](#) [Buscador](#) [Turismo](#) [Foros](#) [Cine](#) [TV Lne](#) [Galerías](#) [-Acceso rápido-](#)

BUSCAR NOTICIAS

Otras publicaciones del grupo Editorial Prensa Ibérica:

Costablanca Rundschau - Diari de Girona - Diario de Ibiza - Diario de Mallorca - El 9 Nou - Empordà - Faro de Vigo - Información - La Opinión A Coruña - La Opinión de Granada - La Opinión de Málaga - La Opinión de Murcia - La Opinión de Tenerife - La Opinión de Zamora - La Provincia - Levante-EMV - Mallorca Zeitung - Regió 7 - Súper Deporte - The Adelaide Review